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   SESIÓN ORDINARIA CONSEJO DIRECTIVO 

ACTA Nº 01/ 2015 

Martes 03 de marzo de 2015 

En la sede del Edificio de Gobierno de la Facultad de Odontología, Universidad 
Nacional de Cuyo, a tres días del mes de marzo de dos mil quince celebra Sesión 
Ordinaria el Consejo Directivo de la Facultad, presidido por la señora Decana Prof. 
Dra. María del Carmen Patricia DI NASSO.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Están presentes los Consejeros Docentes: Verónica Lucía VENTRERA, Liliana 
Cristina FASOLI, Patricia Silvia ECHAGARAY, Mario Oscar GARCIA CARDONI 
(suplente), Walter Oscar LOPRESTI, Carlos Hernán BOSSHARDT, Isabel Rosa 
BONGIOVANNI; Consejeros Alumnos: Lucía MANDUR (suplente), Emiliano Germán 
TORRES GALBUSERA  y Gerardo Gastón HORNO MORENO, Consejero por el 
Personal de Apoyo Académico: José Daniel GARRO LÓPEZ.- - - - - - -  - - - - - - - - - - -  
Ausentes con aviso: Consejeros: Ana María RUIZ, Rodrigo Emilio PALMILI y Jorge 
Nicolás MARÓN,- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Ausente sin aviso: Fernando Agustín VILLA .- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
- Siendo la hora once y treinta y comprobado el quórum reglamentario, la Señora 

Decana procede a iniciar la sesión con la consideración de los siguientes puntos  
PUNTO PRIMERO: Consideración del Acta.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -        
Acta Nº 20/14 (19-12-2014). Puesta a consideración, se aprueba por unanimidad. - - -  
PUNTO SEGUNDO: Informe de Decanato. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Decana informa que se está trabajando en el documento de CONEAU, pero surge 
que hay docentes que no han completado su ficha docente a pesar de ser notificados 
por todos lo medios existentes, y como sabemos son profesores que tienen 
especialidades y que no perjudican a esta Gestión sino a la facultad misma porque es 
un trabajo de todos, como esto entorpecía poder continuar con el documento se tomo 
la decisión de utilizar las fichas docentes de la acreditación anterior y van a ser 
completa con la información que tengamos. El documento estará listo el próximo 
viernes y pido a los señores consejeros soliciten una copia para que se interioricen del 
mismo, inclusive después del viernes se va socializar. Hoy he traído a la mesa un plan 
de mejora que debemos presentar para el próximo trieño, en la parte de gestión y 
gobierno, propuesta curricular y plan de estudios, el cuerpo académico, extensión, 
investigación, alumnos y graduados, cooperación interinstitucional, recursos estructura 
y financiamiento, de todas maneras si ustedes quieren opinar o hacer algún aporte en 
el transcurso de esta semana lo podrán realizar, porque el viernes debemos estar 
enviándolo por vía electrónica y el sábado por correo postal. Hemos detectado falta de 
soporte legal y/o resoluciones de muchas actividades muy importantes como por 
ejemplo las visitas y el envío de alumnos y profesores a Francia. Como este es el 
único documento de mejoras les voy a pedir a cada Secretario dé una explicación 
breve de lo sugerido. 
Secretaría Académica: Hay dos grandes temas que es la implementación del plan de 

estudios y el seguimiento de la implementación de la nueva curricula, ante esto se 
formaría una comisión que tendría el trabajo de observar la implementación de la 
nueva curricula con el fin de ir corrigiendo posibles errores en el momento y no esperar 
hasta el final para hacer esas correcciones. Otro elemento es la capacitación docente 
no sólo en lo disciplinar sino también en didáctico-pedagógico, además en lo referido a 
evaluaciones; en cuanto a los alumnos es incorporar a la estructura académica todo lo 
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relacionado con ingreso, permanencia y egreso, para poder seguir la tres instancias, 
ampliar en meses el ingreso para tener una modalidad semipresencial, también se ha 
solicitado una ampliación de dedicaciones docentes. 
Secretaría de Ciencia Técnica: Convocar, ampliar o fortalecer el área de 

investigación incorporando a egresados y alumnos. La propuesta más significativa el 
solicitar que proyectos de la Facultad se transformen en bianuales y no anuales para 
poder desarrollar proyectos de más jerarquías, ya que sin anuales, el tiempo pasa muy 
rápido y andamos atrasados en las convocatorias y en la rendiciones, también realizar 
las jornadas bianuales para que los investigadores presenten sus trabajos. Otro tema 
importante son las becas a graduados y alumnos para que se incorporen como 
becados a los distintos proyectos. 
Secretaría de Asuntos Estudiantiles y Acción Social: Potenciar lo que se ha hecho 

y lo más importante que se ha hecho es desarrollar un programa de economato para el 
grado y gestionar un lugar para un banco de pacientes, estos son las propuestas más 
fuertes. 
Secretaría de Graduados: Lo más importante es trabajar en cursos de 

perfeccionamiento y capacitación para el graduado joven  a bajo costo y/o gratuito 
también trabajar con becas y movilidad para graduados, demás núcleos con 
residencias en distintas partes del país y trabajar con todas las redes disponibles y 
crear una red de graduados. 
Secretaría de Extensión Universitaria: Como todos sabemos que la extensión es la 

tercer soporte donde se apoya la Universidad y como primera medida es jerarquizar 
todo lo es extensión, a través de sistematización de la información, creando un 
espacio en la página web de la Facultas donde se concentre toda la información 
relacionada al área, crear nuevos servicios conjuntamente con todas las áreas, 
incrementar y difundir  todo lo relacionado con vinculación a través de becas para 
docentes, graduados y alumnos.  
El Vicedecano informa que se han cambiado los pisos del edificio de clínica, también 

se han acondicionado las aulas 1, 2 y salas de trabajos prácticos, también se a crear 
una clínica para la atención de niños. Con respecto al edificio de gobierno, se va a 
trasladar el buffet a la glorieta, esto nos va generar un espacio donde se ubicará el 
área de informática y ver si el espacio lo permite colocar otras áreas. También el 
espacio que esta pegado al aula magna se intentará colocara la biblioteca y en el lugar 
donde esta la churrasquera crear un espacio de esparcimiento para el alumnado. Con 
respecto a la Bioseguridad, que es uno de los puntos más débiles que tiene la 
Facultad, se dará un orden a la circulación y generará la obligatoriedad del uso de 
camisolines, en un primer momento se utilizará en las integradas, pero todo depende 
de la presupuestaria de la Facultad.- - - - - - - - - - - - - - -- - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Decana agregará que se ha pedido dinero para la construcción de sala de espera 
general para evitar que el público se disperse. Otro tema es informar que la Contadora 
de la Facultad, Cecilia de Asensio, a pedido el traslado de la Facultad de Ciencias 
Económicas, ante esta situación y para aprovechar una articulación con la gestión en 
todo lo relacionado a la parte administrativa y contable, se ha creado la Secretaría 
Administrativa Contable que estará a la cargo del Licenciado en administración de 
empresa Mauro Batistón.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -     
- - - Siendo la hora catorce y no habiendo asuntos pendientes de tratamiento, se 
levanta la sesión, fijándose como fecha de la próxima reunión, la que será el día 
martes 17 de marzo a las 11:30.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    

                                                                                            


